



Kollektenansage

CORONA-Pandemie: Zusammenhalten beim Abstand halten

HEKS unterstützt Menschen in der Schweiz: Die weniger Privilegierten in unserem Land leiden besonders unter der Corona-Krise. Menschen mit tiefem Einkommen, ältere Menschen, MigrantInnen oder Sans-Papiers werden noch stärker an den Rand gedrängt. In seinen Projekten unterstützt HEKS diese Menschen dabei, die schwierige Zeit der Pandemie durchzustehen.

HEKS unterstützt auch Menschen weltweit: In Ländern mit grosser Armut sind Millionen Menschen in ihrer Existenz bedroht. Familien, die keinen Zugang zu sauberem Wasser und Hygiene haben. Väter und Mütter, die ihre kleinen Tageseinkommen verloren haben und nicht mehr wissen, wovon sie sich ernähren sollen. HEKS ist nahe bei den Menschen und hilft ihnen mit Nothilfemassnahmen durch diese gesundheitliche und wirtschaftliche Krise.

Die Corona-Krise bewältigen wir nur gemeinsam. Gerade jetzt braucht es unsere volle Solidarität. Unterstützen Sie mit uns bedürftige Menschen in der Schweiz und im Ausland.

Jede Spende zählt. Herzlichen Dank!

PC 80-1115-1

IBAN: CH37 0900 0000 8000 1115 1

Vermerk «CORONA – Pandemie»